

高木のねこくらし通信 vol.6

皆さんこんにちは！

高木のねこくらし通信、クロノでございます。

朝倉に移住して、半年が経過しました。

高木地区のゆかりの方々には「もう10年くらいここにいる人みたいばい」と言われました（笑）

さて、今回はいつもと趣向を変えまして。

ボクがこの姿で地域おこし協力隊をすることになった経緯について

お話ししようと思います。

元はと言えば、趣味の音楽（主に歌）をYouTubeで投稿していました。

その際に「普通の姿ではただのおじさんだし、見る人聞く人に楽しんでもらいたいな」と考えました。

そこで「好きな動物×尊敬するアーティスト」を掛け合わせた結果こんな姿になってしまいました。

そのままの流れで朝倉市の地域おこし協力隊の募集に応募し、クロノとしてYouTubeで活動していることを市役所の担当さんにお話ししたところ。

「これでいきましょう。」となり、

ぶっとなでるぜ朝倉市。と思ったのは言うまでもありません。（尊敬）

とはいえ、今ではこの姿で活動できることに感謝しかありませんし、ボク自身もとてもクロノを愛しています。

是非皆様には「にぎやかし」をいただいで、今後も朝倉市もとい高木地区に面白い事を起こして、そして、残していけたらなと思っております。

YouTubeの動画や、地域のどちらかでボクを見かけた際には、お気軽にお声かけ、応援の程ぜひともお願い申し上げます。

それではまた次回お会いしましょう🐾